

Heimmobilien

Von: Anja Schi
Gesendet: Mittwoch, 11. März 2020 17:59
An: info@heimmobilien.de
Betreff: Vielen Dank!

Sehr geehrter Herr Ernst,

wir möchten uns bei Ihnen für die von Beginn an äußerst kompetente und freundliche Begleitung, Beratung und Unterstützung beim Kauf unseres Traumhauses bedanken. Mit Ihrer sehr angenehmen, höflichen und unaufdringlichen Art haben wir uns durchweg sehr gut aufgehoben gefühlt und immer ein gutes Gefühl gehabt. Alles lief einwandfrei, von der Besichtigung bis zum Notartermin und der Übergabe und wurde von Ihnen hervorragend organisiert.

Den Kauf haben wir zu keiner Zeit bereut und fühlen uns sehr wohl in unserem neuen Heim.

Wir würden Sie jederzeit ohne Einschränkung und mit bestem Gewissen weiterempfehlen und werden dies auch tun, wenn sich die Gelegenheit ergibt.

Mit besten Grüßen

A. und R. Sch